
 AMD r9 380 series ?Erledigt

Beitrag von „Scheppe21“ vom 6. Mai 2018, 21:45

Hey und guten Abend 

wollte euch mal fragen ob hier jemand eventuell Erfahrungen mit meiner Grafikkarte hat,
welche ich vor der MacOS Installation ausgebaut hatte (r9 380 series) . würde sie jetzt wo alles
soweit ganz gut läuft gerne wieder einbauen, hab aber sorge das das ganze nicht so ohne
weiteres geht.. bzw. weiß nicht wie ich vorgehen sollte ? (einfach einabuen und schauen was
passiert ?  )

danke für eure Hilfe 
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